

Sujet: [INTERNET] Re: Ferme-usine de Roquelaure - Réagissez !

De : nadine cantaloube <nadine.cantaloube@gmail.com>

Date : Mon, 14 May 2018 22:19:20 +0200

Pour : Confédération paysanne du Gers <contact@gers-confederationpaysanne.fr>, pref-saslachataigneraie@gers.gouv.fr, Alain Canet <a.canet@ap32.fr>

Réhabiliter les nombreuses stabulations et granges inexploités du Gers pour accueillir ces veaux laitiers du Cantal et leurs offrir la possibilité d'avoir accès à l'herbe et à un parcours boisés seraient une très bonne idée, créatrice d'emplois et respectueuse du bien être animal.

La dissociation entre zone de culture et zone d'élevage, n'a fait que créer des problèmes de pertes de fertilité d'un côté, de pollution des eaux par les nitrates, phosphate de l'autre....La vache Salers est une vache autant laitière, qu'à viande, qui ne doit pas être remplacé par des squelettes à lait ...dont les veaux sans aucunes valeurs sont sacrifiés au nom de la productivité. Au nom de la rentabilité, l'on se permet des taux de mortalités de veaux laitiers effroyables...se qui est une absurdité !!!

Donc, ces veaux ne doivent pas voyager jusqu'au Maghreb, mais il ne doivent pas non plus être reclus dans une ferme opaque et gigantesque. Et le Cantal, quand à lui doit continuer à produire des vaches Salers, soit des vaches mixtes, intéressante pour le lait et la viande.

Donc produire des veaux Salers de plein air dans le Gers serait une transition étrange, mais intéressante avant un retour à l'équilibre, soit à plus de sérieux et de raison.

Bien cordialement

Le 14 mai 2018 à 10:41, Confédération paysanne du Gers <contact@gers-confederationpaysanne.fr> a écrit :

Contribution consultation publique Confédération paysanne du Gers -
élevage de Roquelaure

Copyright © 2018 Confédération paysanne du Gers, Tout droits réservés.

Si vous ne souhaitez plus recevoir d'e-mails de notre part, vous pouvez vous

Sujet: [INTERNET]

De : nadine cantaloube <nadine.cantaloube@gmail.com>

Date : Mon, 14 May 2018 22:43:27 +0200

Pour : pref-saslachataigneraie@gers.gouv.fr, Alain Canet <a.canet@ap32.fr>

Réhabiliter les nombreuses stabulations et granges inexploités du Gers pour accueillir ces veaux laitiers du Cantal et leurs offrir la possibilité d'avoir accès à l'herbe et à un parcours boisés seraient une très bonne idée, créatrice d'emplois et respectueuse du bien être animal.

La dissociation entre zone de culture et zone d'élevage, n'a fait que créer des problèmes de pertes de fertilité d'un côté, de pollution des eaux par les nitrates, phosphate de l'autre....La vache Salers est une vache autant laitière, qu'à viande, qui ne doit pas être remplacé par des squelettes à lait ...dont les veaux sans aucunes valeurs sont sacrifiés au nom de la productivité. Au nom de la rentabilité, l'on se permet des taux de mortalités de veaux laitiers effroyables...se qui est une absurdité !!!

Donc, ces veaux ne doivent pas voyager jusqu'au Maghreb, mais il ne doivent pas non plus être reclus dans une ferme opaque et gigantesque. Et le Cantal, quand à lui doit continuer à produire des vaches Salers, soit des vaches mixtes, intéressante pour le lait et la viande.

Donc produire des veaux Salers de plein air dans le Gers serait une transition étrange, mais intéressante avant un retour à l'équilibre, soit à plus de sérieux et de raison.

Bien cordialement

